

COUPS D'OEIL (ST QUENTIN EN YVELINES)
01/1985



Les trois premiers spectacles « Jeune public » de la saison : trois réussites. Trois réussites, oui tant par la satisfaction du jeune public que par le « remplissage » des salles.



LE MARIAGE DE MASCARIN

La face « jeune » du Théâtre Vollard plus orienté par ailleurs vers les spectacles pour adultes. Un spectacle gai, coloré et joué « très au public ». Les enfants n'ont pas boudé leur

plaisir et les comédiens se souviendront longtemps des enfants de l'école des Pépinières de Voisins-le-Bretonneux poursuivant le car du Théâtre Vollard, peu désireux de les voir déjà partir.

Si les enfants de Voisins furent enthousiasmés par « Mascarin », on peut en dire tout autant pour ceux des écoles d'Élancourt et de Magny qui reçurent ce spectacle.